

Sigue a Discamedia en:



El periódico sobre discapacidad de [servimedia](#)

noticias | sociedad

discapacidad

DISCAPACIDAD

Noah Matthews Matofsky (Peter Pan And Wendy) sueña con "ser un actor famoso" porque "las personas con síndrome de Down podemos ser lo que queramos"



DOWN
España



Noah Matthews durante la entrevista con Down España

10 MAYO 2023 | 12:57H | MADRID

SERVIMEDIA

Noah Matthews Matofsky, el adolescente con síndrome de Down que interpreta un papel protagonista en la última película de Disney, tiene "un sueño: ser un actor famoso y salir en películas y shows de televisión". Además, está convencido de que "las personas con síndrome de Down podemos ser lo que queramos".

Así lo revela en una entrevista exclusiva con Down España, que en nota de prensa destacó como Disney "hace historia al incluir por primera vez a un actor con síndrome de Down para interpretar a uno de los personajes principales en su último éxito: Peter Pan and Wendy.

En esta nueva versión de uno de los clásicos Disney, Noah Matthews Matofsky, que se define como un chico "divertido, encantador y muy atractivo", interpreta a Slightly, uno de los 'niños perdidos' del país de 'Nunca Jamás' que acompaña a Peter Pan en sus aventuras.

SUEÑOS Y RETOS

Entre los mayores retos del rodaje, Noah señaló "aprender a manejar espadas" para "enfrentarme al temido Capitán Garfio", interpretado en el film por el actor inglés Jude Law.

"Estoy muy emocionado. Todo el mundo está muy orgulloso de mí", declara en la entrevista. "Ahora, mi sueño es ser un actor famoso en el mundo. Quiero salir en películas y shows de televisión, quién sabe. El futuro decidirá", prosigue ilusionado.

Agrega que "este ha sido mi primer trabajo como actor y me ha resultado fácil porque es algo que me encantar hacer".

Desde su estreno el pasado 28 de abril, la nueva película de Peter Pan está causando furor y para Noah esto supone vivir un verdadero sueño. "Me encantaría estudiar interpretación ahora que soy famoso por salir en 'Peter Pan and Wendy'. Haré mis exámenes finales del colegio el año que viene y luego iré a una escuela de arte dramático", apunta emocionado el joven actor, quien desde pequeño siente fascinación por el teatro y por el piano.

NUEVAS OPORTUNIDADES

La inclusión de Noah en esta película rodada en Canadá se realizó a través de una agencia de talentos inclusiva y su éxito también ha conllevado una increíble visibilidad para el colectivo de personas con síndrome de Down, que se ven representadas en un mundo en el que hasta hace poco no encontraban muchas oportunidades.

"Disney vio mi foto y me llamaron para una audición. Tuve que hacer muchos vídeos para ellos durante un año más o menos. El rodaje fue increíble. Me encanta cómo han hecho la película y he hecho muchos amigos. En mi familia están muy contentos, mi hermana comenzó a llorar nada más empezar a ver la película", explicó Noah.

Por último, quiso aprovechar su fama y reconocimiento para enviar un mensaje muy positivo a las personas con síndrome de Down: "Está en tu mano. Si tienes

una discapacidad como yo no lo tomes como un obstáculo, transfórmalo en algo positivo [...] Haz lo que quieras hacer. Da igual lo que sea, ve a por ello”.

“Todo el mundo es bueno haciendo algunas cosas y en otras no tanto, pero las personas con síndrome de Down podemos ir al colegio y a la universidad y hacer lo que queramos”, concluye Noah.

(SERVIMEDIA)

10 MAYO 2023

AGQ/gja